
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2014/00015            DEL  15/12/2014 

 

OGGETTO :    LINEE DI INDIRIZZO PER IL SOCIALE PROGRAMMAZIONE 2015 

 

L’anno duemilaquattordici il giorno 15 del mese di dicembre, alle ore 12:30 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 MORETTI SIG. GIOVANNI  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CASSANDRA Sig. Giuseppe SI  7 NOVIELLO Sig.ra Angela NO 
2 DE MATTEO Sig. Nicola SI  8 RANIERI Sig. Paolo SI 
3 DE STASIO Sig. Antonio SI  9 ROMANO Sig. Tommaso SI 
4 DI LAURO Sig. Paolo SI  10 SASANELLI Sig. Pasquale SI 
5 DI SIENA Sig. Antonio SI     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     
       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Vito Nitti . 

 

Totale presenti: n. 9  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Angela Noviello  

 



 

A relazione del Presidente, avv.Giovanni Moretti     
 
      Nel PEG 2014-2016 approvato con provvedimento di G.C.n.699 del 13/11/2014 per l’esercizio 2015, al 
capitolo 18693 “Interventi a favore dei minori per la sicurezza e per la prevenzione della criminalità del 
disagio, della devianza, ecc.” [C.C.450 – MISSIONE 12 – PROGRAMMA 1201 – Macroaggregato 03, Acquisto 
di beni e servizi] sono stanziati € 47.790,37. 
      Alla luce delle competenze di questo Consiglio si ritiene di dover adottare sin da ora le linee di indirizzo 
per l’utilizzo di tali risorse, al fine di avviare con tempestività l’iter amministrativo necessario. 
      Il Servizio Socio-educativo del Municipio V, nell’ambito degli interventi di prevenzione dei rischi della 
devianza minorile, valutate le esigenze di questo territorio, in considerazione delle attività accreditate degli 
anni precedenti propone, in favore dei bambini e ragazzi residenti, i seguenti progetti: 
 

1. PROGETTO CAMPI ESTIVI 2014/2015 con il coinvolgimento di n.30 minori di età 
compresa tra i 5 e 12 anni, riservando il 20% dei posti a soggetti con disabilità di grado lieve e per 
la durata di 4 settimane. Per la realizzazione di tale progetto è prevista una disponibilità di € 
29.851,95 compresa iva al 22%. Tale progetto è finalizzato all’avviamento della pratica sportiva, 
all’apprendimento e all’acquisizione di corretti stili di vita (allegato A); 
 

2. WEEKEND IN STRUTTURA TURISTICA DIDATTICA da realizzarsi durante i mesi estivi 
per quattro weekend in favore di n.40 minori di età compresa tra i 10 e 15 anni, riservando il 20% 
dei posti per minori portatori di lievi disabilità. La finalità che il progetto intende perseguire è quella 
di creare momenti di contatto diretto tra il mondo rurale e urbano, vivere a stretto contatto con la 
natura tramite percorsi educativi. Per la realizzazione del progetto si prevede un costo totale di € 
17.000,00 iva compresa se dovuta (allegato B); 
 
 

La 2^ Commissione permanente nel valutare le linee di indirizzo nell’ambito dei servizi sociali elaborate dal 
Servizio Socio-educativo del Municipio V dopo vari incontri, nella seduta del 3 Dicembre 2014                                         
all’unanimità dei presenti ha espresso parere favorevole. 

 
IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 

VISTE le linee di indirizzo per il sociale proposte dal Servizio Sociale del Municipio V ed 
allegate al presente provvedimento;  
RITENUTOLE meritevoli di   approvazione poichè in continuità con le iniziative 
consolidate dei servizi sociali del territorio; 
DARE ATTO che la presente proposta di deliberazione, ai sensi dell’art.10 del vigente 
Regolamento sul Decentramento Amministrativo, non è sottoposta ai pareri di cui agli 
artt.49 e 151 del D.Lgs n.267/2000, in relazione alla natura della proposta stessa; 
 

DELIBERA 

 
1. APPROVARE, come in effetti approva, le linee di indirizzo per l’attuazione 

dei progetti nel sociale, così come proposte dal Servizio Sociale del 
Municipio V ed in narrativa riportate, da finanziarsi con i fondi attributi al 
Municipio V per l’anno 2015 nel capitolo 18693. 

   
2.   DEMANDARE   al Direttore del Municipio l’espletamento di tutti i relativi 

procedimenti amministrativi; 
 
 
 



 

 
 

Con n.6 favorevol i  (Di  Siena,Lomoro,  Romano, De Stasio,  Di  Lauro, 
Moret t i )  espressi  per alzata di  mano, su n.10 consigl ier i  present i  e 
votant i  
n.1 voto contrar io (Ranier i )  
n.3 vot i  astenut i  (De Matteo,Cassandra,Sasanel l i )   

 

 



 

 

Di seguito il Presidente propone l’immediata esecutività del provvedimento stante l’urgenza a norma dell’art. 

134 del TUEL 267/2000 

 

IL CONSIGLIO 
 

 
       Con n .6  vot i  favorevo l i  (D i  S iena,  Lomoro ,  Romano,  De Stas io ,  D i  Lauro ,  More t t i ) .   
       n .1  voto cont rar io  (Ran ie r i )  
       n .3  vot i  as tenut i  (De Mat teo,  Cassandra ,  Sasane l l i ) .  
 

 
 

DELIBERA 
 
 
RENDERE il presente provvedimento immediatamente esecutivo ai sensi dell’art. 134 - 4 comma del TUEL. 

 
 
 

 
 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 











Punto n.3 (tre) :  
-  L inee di  indir izzo per i l  sociale,  programmazione 2015 -  Parere.  
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Passo la parola al  consig l iere 
Ranier i ,  per i l lustrare la proposta di  del ibera. Prego consigl iere.  
Alle ore 12.35 entra i l  consigl iere De Stasio (presenti  9)  
Parla Ranieri  (Mov. Schittull i ) :  La commissione a preso in esame al  f ine del lo 
sfrut tamento dei  fondi  messi  a disposiz ione nel  PEG 2014-2016, approvato con 
provvedimento di  G.C.n.699 del  13/11/2014 per l ’eserc iz io 2015, al  capi t olo 
18693 “ Intervent i  a favore dei  minor i  per la s icurezza e per la prevenzione del la 
cr iminal i tà del  disagio,  del la devianza, ecc.”  [C.C.450 –  MISSIONE 12 –  
PROGRAMMA 1201 –  Macroaggregato 03, Acquisto di  beni  e serviz i ]  sono 
stanziat i  € 47.790,37. a i  f in i  del l 'ut i l izzo di  quest i  fondi ,  sono stat i  individuat i ,  in  
accordo con gl i  assistent i  social i  operant i  nel  V Municip io,  due progett i  che 
provengono dagl i  anni  pregressi ,  che quindi ,  hanno avuto un ott imo r isul tato a 
parere degl i  assistent i  social i .  Al la l uce del le competenze di  questo Consigl io s i  
r i t iene di  dover adottare s in da ora le l inee di  indi r izzo per l ’ut i l izzo di  ta l i  
r isorse, al  f ine di  avviare con tempest iv i tà l ’ i ter  amministrat ivo necessario.  
Alle ore 12.37 entra i l  consigliere Sasanell i  (pres enti  10)  
I l  Serviz io Socio -educat ivo del  Municipio V,  nel l ’ambito degl i  intervent i  d i  
prevenzione dei  r ischi  del la devianza minor i le ,  valutate le esigenze di  questo 
terr i tor io,  in considerazione del le at t iv i tà accredi tate degl i  anni  precedent i  
propone,  in favore dei  bambini  e ragazzi  resident i ,  i  seguent i  progett i :  
 

PROGETTO CAMPI ESTIVI 2014/2015  con i l  coinvolgimento di  n.30 minor i  d i  età 
compresa tra i  5 e 12 anni ,  r iservando i l  20% dei  post i  a soggett i  con disabi l i tà 
di  grado l ieve e per la durata di  4 sett imane. Per la real izzazione di  ta le proget to 
è prevista una disponibi l i tà d i  € 29.851,95 compresa iva al  22%. Tale proget to è 
f inal izzato al l ’avviamento del la prat ica sport iva, al l ’apprendimento e 
al l ’acquis iz ione di  corret t i  s t i l i  d i  v i ta,  con relat iv o accompagnamento, bus, ecc.,  
da real izzarsi  in  var ie s trut ture,  prevalentemente al locate nel  terr i tor io 
municipale (al legato A);  
 
WEEKEND IN STRUTTURA TURISTICA DIDATTICA da real izzarsi  durante i  mesi  
est iv i  per quatt ro weekend in favore di  n.40 minor i  d i  età compresa tra i  10 e 15 
anni ,  r iservando i l  20% dei  post i  per minor i  portator i  d i  l ievi  d isabi l i tà.  Anche in 
questo caso, i l  progetto deve tendere ad essere real izzato in s trut ture del  
Municipio,  salvo ad esternal izzare lo s tesso. La f inal i tà che i l  pr ogetto intende 
perseguire è quel la di  creare moment i  d i  contatto diret to t ra i l  mondo rurale e 
urbano, v ivere a stret to contatto con la natura t ramite percorsi  educat iv i ,  
comunque seguit i  da assistent i  social i ,  che debbano r ispondere ai  requis i t i  d i  
legge,  con rapporto 1uno ogni  tot  minor i ,  a seconda del  grado di  d isabi l i tà ,  
ovvero del  loro stato sociale.  I  proget t i  sono stat i  condiv is i  con var i  incontr i ,  
r ipeto,  con gl i  assis tent i  social i ,  e vi  è la necessi tà che la approvazione avvenga 
in termini  stret t iss imi,  perché i l  mancato ut i l izzo dei  fondi ,  entro i l  2015,  
prevedrebbe, per le nuove e str ingent i  regole sul  b i lancio,  che gl i  stessi  vadano 
a r ientrare nel  b i lancio comunale, e di  conseguenza,  non essere più a 
disposiz ione di  questo Municipio.  Per la real izzazione del  progetto s i  prevede un 
costo tota le di  € 17.000,00 iva compresa se dovuta (al legato B);  
 
Mi r iservo come consigl iere,  di  espr imere i l  voto,  relat ivamente a questa 
del ibera, in un successivo intervento.  Credo di  essere stato esaust ivo nel la 
spiegazione, quindi  nel la i l lustrazione di  ta le proposta di  del iberazione. Lascio 
la parola al  Presidente.  
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Grazie consig l iere Ranier i .  Ci  sono 
intervent i  sul la relazione i l lustrata dal  consigl iere Ranier i ,  sul le l ine e di  indir izzo 
per i l  sociale? Prego consig l iere Ranier i ,  le  r ipasso la parola.  



Parla Ranieri  (Mov. Schittull i ) :  Nonostante chiaramente, io ho condiviso l ' i ter  
del la commissione inerente la real izzazione di  ta l i  cr i ter i ,  purtroppo non mi  
posso assolutamente trovare,  non posso assolutamente condividere tale t ipo di  
del iberato,  in quanto interviene non solo in termini  s tret t iss imi,  che vanno,  
quindi ,  a consent i re sol tanto a pochiss ime strut ture,  di  accedere ad un bando ad 
hoc. Di  secondo luogo, perché sono st at i  presi  in considerazione, non solo tut ta 
un'al t ra fet ta enorme, di  soggett i  che potevano avere comunque, come dire,  
potessero essere interessat i  del l '  ut i l izzo di  quest i  fondi ,  in quanto ut i l izzeremo i  
fondi  per 30 bambini ,  per un progetto,  e 20 bambini  per l 'a l t ro.  Quindi ,  
assolutamente l imitat i  r ispetto al  terr i tor io Municipale.  Sebbene, con r ispet to per 
chi  venga individuato dal le assistent i  social i .  In secondo luogo, perché 
comunque tal i  progett i  danno la possibi l i tà agl i  ent i ,  che vadano comunque ad  
aggiudicarsi  l 'appal to,  d i  real izzare a loro totale d iscrezione,  ta l i  progett i  
ovunque essi  r i tengano. Quindi ,  andando a danneggiare le at t iv i tà local i  ,che 
possono essere centr i  sport iv i ,  che possono essere gl i  impiant i  balneari ,  perché 
e previsto anche i l  nuoto, che possono essere del le strut ture local i .  Quindi  c 'è 
eccessiva l iber tà.  Io di  persona, non sono stato presente al l 'assemblea del la 
relat iva commissione in cui  s i  sono del iberat i  i  cr i ter i ,  però, ho comunque 
seguito condividendo tut to l ' i ter  che ha portato a tale del iberazione,  non 
condivido però, l 'u t i l izzo fedele dei  cr i ter i ,  cosi  come proposto dagl i  assistent i  
social i ,  perché a mio parere, meri tavano del le osservazioni  più dettagl iate.  
Quindi ,  i l  mio voto sarà contrar io.  Grazie.  
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Grazie consig l iere Ranier i .  Ci  sono 
al t r i  intervent i? Prego consig l iere De Matteo.  
Parla De Matteo (De Matteo Presidente) :  Io faccio sempl icemente 
un'osservazione, per quanto r iguarda questo t ipo di  valutazione, perché r i tengo 
che quel lo che ha trat tato la commissione, in ef fet t i  è una cosa molto ser ia,  noi  
la st iamo effet t ivamente del iberando in c inque minut i ,  però, è uno di  quei  
problemi che andrebbero un pochet t ino approfondi t i .  Al  d i  la del le r isorse che ci  
sono a disposiz ione, per cui ,  questo poteva essere, uno di  quegl i  argomenti  che 
potevano essere trat tat i  e discussi ,  anche in seduta comune tra le due 
commissioni .  Perché è un argomento sensibi le. . .  Quando si  par la di  wel fare,  
quando si  par la di  c i t tadini  e bisognosi ,  quando  si  t rat ta d i  quel le esigenze che 
oggi  le famigl ie hanno.. .  Perché qua ogni  matt ina, la coda ai  serviz i  social i . . .  E '  
chiaro, che questo è un argomento che andrà un pochet t ino approfondi to megl io.  
Oggi lo vogl iamo discutere, lo vogl iamo approvare con una a lzata di  mano, Lo 
possiamo fare pure.. .  Non è un problema! Però, abbiamo più vol te r ibadi to in 
questa aula,  la necessi tà su alcune quest ioni  ef fet t ivamente sensib i l i ,  d i  poter 
ef fet tuare del le sedute comuni.  Anche perché, r i tengo sia i l  caso, al  d i  la del l e  
commissioni ,  che espr imono giustamente anche una l inea di  indir izzo, una 
proposta al  Consigl io,  c i  sono anche gl i  a l t r i  che lo dovrebbero fare. . .  L 'u l t ima e 
l 'unica occasione,  che è per esempio,  data a noi ,  che non facciamo parte del la 
commissione al  wel fare,  è i l  Consigl io di  Municipio.  Però, arr ivare ad un 
Consigl io di  Municipio con una soluzione,  una indicazione, una proposta 
condivisa,  poteva essere veramente una cosa vir tuosa. Per quanto mi  r iguarda, 
i l  mio voto sarà di  astensione, a questo punto.  Gr azie.  
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Grazie consigl iere De Matteo.  Ci  
sono al t r i  intervent i? Prego consigl iere De Stasio.  
Parla De Stasio (P.D.) :  Mi scuso per i l  r i tardo, ho avuto un contrat tempo, però 
ho assist i to al la relazione del  consigl iere  Ranier i ,  e al l ' intervento del  consigl iere 
De Matteo. Cosa devo di re di  questa del ibera? Devo di re che su questa del ibera,  
la nostra commissione ha lavorato mol to,  e non è stato un parto veloce, in 
quanto, c i  sono stat i  incontr i  s ia con i l  Diret tore,  per a vere delucidazioni  sui  
capi tol i  d i  spesa.. .  Per capire come poter indir izzare quest i  soldi  per i  ragazzi  
minor i  che hanno una devianza, e inol t re,  sono state fat te più r iunioni ,  anche 
con gl i  assistent i  social i ,  perché poi ,  lo sportel lo ul t imo, dove loro r accolgono 



tut te le is tanze,  sono propr io gl i  assistent i  social i .  A me dispiace sent i rs i  d i re 
che questa è una commissione dove su questo argomento non si  è avuto l ibertà  
d ' intervenire,  perché come noi  facciamo spesso, nel la seconda commissione 
lavor i  pubbl ic i ,  noi  non abbiamo mai r i f iutato nessuno! Anzi ,  g l i  orar i  sono 
aff iss i ,  quindi  s i  sanno quando noi  c i  r iuniamo, quando facciamo l ' incontro con 
gl i  assistent i  social i ,  mett iamo anche degl i  avvis i ,  e quindi ,  chi  voleva 
partecipare a queste cose.. .  Noi  non abbiamo chiuso la porta in faccia a 
nessuno! E'  chiaro che la commissione ha degl i  orar i  compat ibi l i  con i  c inque 
component i ,  è chiaro che gl i  a l t r i  devono adeguarsi  agl i  orar i  del la commissione.  
Quindi ,  non è che c 'è stato qualcuno che ha detto:  non può i ntervenire o non 
puoi  fare la tua osservazione in commissione! Sotto l 'aspetto,  dic iamo, del  
plural ismo, del la democrazia,  del la vis ib i l i tà,  noi  s iamo stat i  apert i  a tut t i .  Per 
quanto r iguarda invece, l ' intervento del  consigl iere Ranier i ,  noi  p iù vol te 
abbiamo discusso per come poter ut i l izzare quest i  soldi ,  e volevamo anche dare 
degl i  indir izzi  d ivers i ,  però, abbiamo dovuto fare anche i  cont i  con le r isorse,  che 
sono l 'aspetto fondamentale in un progetto.  Quando gl i  assistent i  social i  hanno 
detto che,  s iccome noi ,  apr iamo i  progett i  anche ai  d isabi l i ,  e c i  sono,. . .Bisogna 
avere del le presenze di  persone con rapporto uno a uno, uno a due,  a secondo 
le disabi l i tà,  è chiaro che la somma che volevamo dest inare ad un al t ro proget to,  
non è stato più possibi le fa r lo,  perché non c 'erano le r isorse economiche. E 
quindi ,  vogl io dire,  sotto l 'aspetto. . .  Io oggi ,  par lo,  d ic iamo in rappresentanza del  
presidente del la commissione Noviel lo,  che è assente. . .  Noi  abbiamo dato le 
diverse possibi l i tà ,  le diverse ipotesi  per p oter addivenire ad una cosa che 
avesse, dic iamo, una vis ibi l i tà  maggiore. Purt roppo, con le r isorse che avevamo, 
e con i  capi tol i  d i  spesa di  cui  avevamo l 'obbl igo di  dest inare, non avevamo al t re 
possibi l i tà .  Con ciò,  non vogl io dire che quel lo che abbiamo  fat to noi  è stato i l  
massimo, potevamo migl iorarci  s icuramente, se avevamo qualche al t ro 
suggerimento,  noi  lo avremmo accet tato volent ier i  e avremmo anche potuto 
modif icare i  proget t i ,  ma sempre in base ai  capi tol i  d i  spesa, che sono, r ipeto,  la  
devianza minor i le ,  perché noi ,  non st iamo par lando di  un progetto aperto a tut t i  
ragazzi ,  ma aperto a del le persone che hanno del le pecul iar i tà,  e dei  bisogni  
diversi ,  dai  ragazzi  che hanno uno stato fami l iare,  dic iamo tranqui l lo.   Quindi  
questo, non era per giust i f icare, è stata la nostra valutazione che è stata fat ta in 
commissione, e i l  consigl iere Ranier i . . .   a l l 'u l t ima  del ibera non era presente.. .  
Ma ha seguito tut to l ' i ter  che abbiamo fat to in commissione, per poi  arr ivare a 
sfociare in questa del ibera.  Grazie.  
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Grazie consigl iere De Stasio.  Ci  
sono al t r i  intervent i? Prego consigl iere De Matteo.  
Parla De Matteo (De Matteo Presidente) :  Non è una repl ica,  i l  problema è che 
nessuno ha messo in dubbio i l  lavoro del la commis sione,  nel la maniera più 
assoluta!  La commissione ha lavorato,  s icuramente non ci  sono problemi!  I l  
concetto era diverso, abbiamo sempre par lato in questo contesto,  in questo 
Consigl io di  Municip io,  la dove ci  sono del le esigenze part icolar i ,  è r i tengo che  i l  
wel fare è una esigenza part icolare, d i  fare una commissione congiunta, una 
sola!  Io penso che Di  Siena, Romano, De Matteo, Cassandra, potevano avere 
nel la c i rcostanza, un parere,  che ovviamente oggi  andiamo ad estr insecare con 
un voto. . .  Ma no sempl icemente, perché dobbiamo alzare la mano, perché la 
commissione ci  fa una proposta!  Ma perché abbiamo condiviso in fase di  
partecipazione a questo progetto.  Questo era i l  mio intervento.  La seduta 
congiunta, la commissione congiunta, è previs ta dal la normati va,  era questo che 
chiedevo.  E'  chiaro che la commissione ha lavorato e ha lavorato bene! Ci  avrà 
impiegato una, due,  t re sedute, con i l  coinvolgimento degl i  assistent i  social i ,  per 
car i tà!  Io so che la commissione sta lavorando, come sta lavorando la mia 
commissione di  cui  faccio parte,  poi ,  se non si  è r i tenuto opportuno da parte d i  
chi ,  non lo so, di  fare questa commissione congiunta.. .  Solo per questo espr imo 
un parere di  astensione, perché nel la fase costrut t iva del la presentazione del la 



proposta,  non sono stato coinvol to. . .  E'  chiaro che io potevo partecipare!  Ci  
mancherebbe! Pure i l  pubbl ico poteva partecipare! Lo dice la normat iva di  legge,  
che i l  pubbl ico può partecipare al le sedute di  commissione.. .  Una vol ta che tu 
hai  espl ic i tato con una convocaz ione, .  che aff isso al l 'a lbo pretor io. . .  Non so che 
albo è quel lo. . .  Del le nostre Commissioni ,  uno può partecipare l iberamente.  
Grazie.  
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Grazie consigl iere De Matteo.  Ci  
sono al t r i  intervent i? Prego consigl iere Ranie r i .  
Parla Ranieri  (Mov. Schittul l i ) :  Una brevissima repl ica, in ef fet t i ,  la  
Commissione, nel la massima trasparenza, v is ionabi le al l ' interno  dei  verbal i ,  
r ichiede sugl i  argomenti  d i  vaste importanza, t ipo questo, sempre per i l  t ramite 
del  Presidente, l 'eventuale estensione del l ' in teresse, a tut te le forze pol i t iche. Ci  
sono stat i  incontr i  anche con i l  Presidente, quindi  è chiaro,  che puoi  le decis ioni  
relat ivamente l 'estensione agl i  a l t r i  consigl ier i ,  non possono dipendere da noi ,  
ma devono dipendere dal le esigenze del la maggioranza a questo punto. Però,  c i  
s iamo sempre sforzat i  d i  indir izzare del le r ichieste espl ic i te al  Presidente,  
af f inché s i  a l larghi  a tut t i  i  Consigl ier i  i l  del iberato,  su cose di  ta le r i levanza.  
Quindi ,  poi  se s i  scelgono al t re st rade, purtroppo, caro Nicola,  non è colpa del la 
Commissione. Grazie.  
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Grazie consig l iere Ranier i .  Ci  sono 
al t r i  intervent i? Prego consig l iere De Stasio.  
Parla De Stasio (P.D.) :   Tanto per chiar i re,  la  commissione congiunt a,  s i  fa nel  
momento in cui ,  nel le due commissioni  c i  sono degl i  argomenti  che si  possono 
sovrapporre.  Mi spiego megl io,  faccio un esempio, (****)  No! Mi spiego, se noi  
abbiamo i l  campo sport ivo e quindi  dobbiamo af f i t tare i l  campo sport ivo, e poi  
dest inare i l  campo sport ivo ad un soggetto,  è chiaro che in quel  caso ci  sono 
due argomenti ,  in due commissioni  diverse, s i  fa la commissione congiunta per 
uni f icare, dic iamo, i l  proget to e quindi  dare una soluzione unica, senza andarsi  a 
sovrapporre con gl i  argoment i .  Ma in questo caso.. .  Non è che vogl io di re,  che 
non è possibi le fare la commissione congiunta, ma in questo caso, con la  
massima t rasparenza, come ha r ibadi to i l  Consig l iere Ranier i ,  che noi  abbiamo 
avuto in commissione, non abbiamo mai messo nessun veto! Chiunque.. .  Vogl io 
convincert i  a non astenert i ,  perché la tua astensione può essere determinata da 
al t r i  mot ivazioni ,  ma non dal  fat to che non ci  s ia stato i l  coinvolgimento. Perché 
i l  coinvolgimento, noi  lo ut i l izz iamo sempre, e dic iamo, anche avvis ando i l  
Presidente di  tut te le cose che facciamo. Poi  vogl io dire,  g l i  orar i . . .  Purtroppo 
noi  abbiamo degl i  orar i  un po'  part icolar i ,  perché per le var ie professioni ,  per 
mot ivi  d i  lavoro, abbiamo degl i  orar i  che vanno sempre o a f ine giornata, o 
al l ' in iz io giornata.  E'  chiaro che non c i  è s tata la possibi l i tà di  incontrarci ,  ma 
questo mot ivo non è dettato dal  fat to che non si  voleva coinvolgere gl i  a l t r i  
consigl ier i ,  anzi ,  non è stato possib i le incontrarci . . .  Però, vogl io dire,  i l  
suggerimento, i  consigl i ,  noi  l i  abbiamo sempre accettat i ,  e cont inueremo ad 
accettar l i .  Grazie.   
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Grazie consigl iere De Stasio.  Solo 
come appunto, sappiamo tut t i  che i l  domani,  infat t i ,  abbiamo una r iunione 
congiunta sul l 'ordine pubbl ico, sol leci tata dai  consigl ier i  Ranier i ,  De Matteo e 
anche dagl i  a l t r i . . .   Con un po'  d i  r i tardo, e me ne scuso, per i l  fu turo, quindi ,  
in iz iamo con questo ordine del  giorno, come argomento, possiamo ut i l izzare 
l 'ordine pubbl ico,  che abbraccerà var ie sfaccetta ture, t ra cui  potremmo 
tranqui l lamente af f rontare i l  problema del  wel fare,  che t ra le sue sfaccettature 
sarà r icompreso anche quel lo.  In iz iamo un percorso, che forse in r i tardo, e mi  
r ipeto,  per colpa del  sottoscr i t to,  non ho assolutamente alcun t imore ad 
assumere la responsabi l i tà del  r i tardo, tengo solamente a sottol ineare, che i  
consigl ier i ,  tut t i  i  consigl ier i ,  possono anche sol leci tare con due parol ine.. .  Se 
c 'è diment icanza,  che siamo stat i  presi ,  s iamo presi  quot id ianamente da tante 
problemat iche, tu t t i  i  consigl ier i  hanno la possibi l i tà con due r ighe, a sol leci tare 



i l  Presidente che eventualmente ha diment icato,  di  convocare la congiunta per 
un part icolare argomento, a far lo.  Quindi ,  v i  invi to per i l  futuro, se dovessi . . .  A 
quanto pare, è mia la d iment icanza, se dovessi  diment icarmi,  v i  invi to 
cortesemente a scr ivere due r ighe, e a sol leci tare l 'event uale trat tazione di  un 
argomento.. .  Così come ha fat to tante vol te,  anche i l  consigl iere Cassandra,  
sul l 'argomento del l 'ordine pubbl ico. . .  Dove ha sol leci tato tante problematiche.. .  
A indi re un incontro congiunto per determinate problematiche. Quindi ,  vorr ei  
r icordare che per domani. . .  La convocazione l 'avete r icevuta tut t i ,  domani  
abbiamo la r iunione congiunta, sul  tema ordine pubbl ico. Poi  per i l  futuro,  
potremmo affrontarne di  a l t re di  problematiche. Bene, se è chiusa la discussione 
possiamo passare al la  votazione. Chi è favorevole al la proposta di  del ibera 
relat iva l inee di  indir izzo per i l  sociale,  programmazione 2015? 6 favorevol i  (Di  
Lauro, Di  Siena,  Lomoro, Romano, De Stasio,  Moret t i ) .  Chi  è contrar io? 1 
contrar io (Ranier i ) .  Chi  s i  ast iene? 3 astenut i  (Sasanel l i .  De Matteo, Cassandra).  
Vot iamo per la immediata esecut iv i tà del la del ibera proposta. 6 favorevol i  (Di  
Lauro, Di  Siena,  Lomoro, Romano, De Stasio,  Moret t i ) .  Chi  è contrar io? 1 
contrar io (Ranier i ) .  Chi  s i  ast iene? 3 astenut i  (Sasanel l i .  De Matt eo,  Cassandra).   
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